

全医労青年部ニュース

全日本国立医療労働組合
2015年12月16日発行
No.3

鹿児島地区

よかごこ かがんま

全支部（5支部）集合

11月14日、鹿児島県鹿児島市にて鹿児島地区青年交流会が開催され、全支部（5支部）、31名が参加しました。

まずボーリングを7チームに分かれて行いました。最初は緊張していましたが、ゲームをすすめるうちに緊張もほぐれ、他支部の人ともハイタッチしたりと仲良くゲームを楽しみました。

ボーリング後の食事会では、「定時では中々帰れない」「病棟が忙しい」など、普段はあまり話せない職場の悩みを話しました。

鹿児島地区青年部長の古川領太さん（指宿支部）から、「こんなに集まるとは思っていなかった。次回はもっと多くの青年に参加してほしい」と話があり、ダイナマイト・ゼンイロウの宣伝をすると、「行きたい」との声がありました。

鹿児島地区は青年交流会を定例化できないという現状がありました。今回すべての支部から青年が来たことにより、青年交流会を定例化する第1歩となりました。今後の鹿児島地区青年交流会が楽しみです。



東北地方協

学んで リフレッシュした

2日間!

11月15～16日、青森県八戸にて東北地方協青年組合教室が開催され、全体で57名参加しました。

1日目は主に学習会を行いました。千葉書記長より、「労働組合ってなんだ」、執行委員の中村賢太郎さん（岩手支部）、中央闘争委員の佐藤順子さん（岩手支部）より、「給与・休暇制度を知ろう」、地方協議長の佐藤一哉さん（岩手支部）より「平和問題・今、日本は」についてと3講義ありました。

2日目は体育館へ移動し、レクレーションを行いました。そして、昼食は水揚げされたばかりの新鮮魚介類が魅力の「八食センター」で、みんなで楽しく海産物を食べました。

「2日間、楽しく組合について学ぶことができた」と参加者より感想がありました。



次回は、ダイナマイト・ゼンイロウ in 大阪の情報を発信します！おたのしみに！

